

grupo estudiará el campo más amplio de posibilidades comerciales en sectores industriales, concentrándose primero en la industria del transporte y tratando de los intereses franceses en el campo de ferrocarriles y helicópteros y los canadienses en aviones STOL y vehículos de todo terreno.



El Primer Ministro Trudeau coloca una corona en la Tumba del Soldado Desconocido de París.

La importancia atribuida a estas decisiones se refleja en el acuerdo de que la próxima reunión del Comité Económico Mixto se celebre, por primera vez, a nivel ministerial.

Por último, se convino en que el éxito final del trabajo a emprender descansaba, principalmente, en la empresa privada, por lo que deberían realizarse esfuerzos especiales a fin de poner en contacto, durante los próximos meses, a hombres de negocios de Canadá y Francia. A este respecto, he pedido al Ministro de Industria y Comercio que encabece una misión comercial oficial de hombres de negocios canadienses a Francia en 1975.

Bruselas

Las conversaciones mantenidas con el Primer Ministro Tindemans y su gabinete fueron muy provechosas, así como las celebradas con el Primer Ministro de Luxemburgo, Sr. Thorn, manifestándose en todas ellas el mismo vivo propósito de mantener y aumentar las cordiales relaciones existentes con Canadá, intensificar los contactos e intercambios, apoyar las iniciativas canadienses hacia la Comunidad Europea y cooperar en sectores multilaterales.

Al igual que poco antes en París, también en Bruselas se convino, no solo en la identificación de los principales problemas mundiales, sino también en la postura a adoptar. En nuestras conversaciones, convinimos en que los peligros de la proliferación nuclear exigen la creación y ejecución de medidas de seguridad más completas y eficaces. También acordamos que se deben tratar los elementos críticos de la actual situación económica mundial - inflación, crecimiento lento, déficits de balanzas de pagos, reutilización de materiales y negociaciones comerciales - con la decisión y amplitud propias a un estadista en vez de adoptarse una cauta actitud proteccionista. A este respecto, el Ministro de Hacienda y yo hemos pedido y recibido en las últimas seis semanas opiniones y puntos de vista de ocho primeros ministros y presidentes. En las próximas semanas proseguiremos nuestros esfuerzos.

Hacia una nueva Europa

Europa Occidental es mucho más que un espacio geográfico que contiene varias naciones. Es la sede de varias organizaciones internacionales: UNESCO y OCED en París, OTAN en Bruselas, y otras. Pero todavía es algo más: es una idea en evolución, un proceso, un ideal al que, a pesar de los enormes obstáculos, personas dedicadas se consagran, a través de una Comunidad Europea en crecimiento y madurez. Esta Europa no es la suma de las partes o naciones;